

Salam sejahtera bagi kita semua,

Puji dan syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, sehingga Laporan Bulanan Kegiatan Marketing Periode Juni 2018 ini dapat terselesaikan dengan baik. Laporan ini berisi kegiatan marketing PT Gajah Tunggal, Tbk yang meliputi antara lain kegiatan komunitas, corporate awarding, exhibition dan motorsport yang disponsori oleh GT Radial, IRC Tire dan Zeneos pada bulan Juni 2018.

Dalam menyusun laporan ini kami menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan sehingga kami sangat mengharapkan masukan dan saran yang dapat menunjang perbaikan laporan ini kedepannya.

Demikian kami sampaikan, semoga laporan ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi yang positif bagi kita semua dalam melaksanakan tugas di PT Gajah Tunggal Tbk.

Salam Hormat,

TIM MARKETING

Halal Bihalal Dan Deklarasi 5 Chapter Jakarta Komunitas Calsic



Setelah Libur Lebaran, Komunitas Calya Siga Club (Calsic) mengadakan Halal Bihalal Dan Deklarasi 5 Chapter Jakarta. Acara yang dihadiri sekitar 100 orang ini diadakan pada Sabtu, 30 Juni 2018 di MGK, Kemayoran.

Dalam kegiatan ini 5 Chapter Jakarta (Jakarta Pusat, Jakarta



Selatan, Jakarta Timur, Jakarta Barat & Jakarta Utara) diresmikan secara bersamaan. Dalam kegiatan ini GT Radial menjadi *Official Tire* yang memberikan 10pcs voucher diskon ban dengan total nilai Rp 2.500.000 kepada pemenang lomba serta goody bags kepada para member yang hadir.



GT Radial Kirim Tim R&D Motorsport Division di Kejurnas Gymkhana 2018 Seri 3 Yogyakarta

Totalitas GT Radial Tbk dalam mensupport kejuaraan nasional Gymkhana di Tanah Air makin kentara. Tak tanggung-tanggung, pada gelaran Kejurnas MLDSPOT Auto Gymkhana 2018 Seri 3 yang dihelat di Sirkuit Mandala Krida, Yogyakarta, (30/6), Head of Proving Ground and Managing R&D Motorsport Division PT. Gajah Tunggal Tbk langsung turun ke lintasan untuk riset.



Franck Lochi, pria berkebangsaan Prancis itu terlihat beberapa kali mondar-mandir di area paddock tempat berlangsungnya kejurnas Gymkhana putaran ke-3 Yogyakarta. Meski disampaikan Franck, bahwa tidak ada keluhan yang berarti dari para pebalap, beliau menyatakan akan tetap melakukan penyempurnaan kualitas ban.

Dalam kejuaraan nasional Gymkhana tahun ini GT Radial mensponsori Toyota Team Indonesia (TTI) dan Squad Champiro yang merupakan 2 tim besar dengan menggunakan ban Champiro SX2.



14 Komunitas Mobil Mengikuti Daihatsu Sahabat Mudik 2018



Lebih dari 150 keluarga Daihatsu memenuhi fasilitas Vehicle Logistic Center PT Astra Daihatsu Motor (ADM) di Sunter, Jakarta Utara, akhir pekan lalu. Mobil aneka model dari Daihatsu pun berjejer rapi lengkap dengan nama klub masing-masing di bagian luar fasilitas tersebut untuk mengikuti program bertajuk 'Daihatsu Sahabat Mudik 2018'.

Para peserta juga mendapatkan tips menyiapkan ban untuk mudik aman dari mitra ADM, yakni PT Gajah Tunggal Tbk. Selain itu, setiap keluarga peserta juga dibekali merchandise menarik dari Daihatsu dan Gajah Tunggal, dan paket snack selama perjalanan yang didukung oleh Kopiko 78 dan Biskuat.

Daihatsu Sahabat Mudik 2018 digelar sejak 2009 dan merupakan wujud apresiasi Daihatsu kepada para pengguna setia mobil Daihatsu. Tahun ini diikuti 142 keluarga Sahabat Daihatsu, yang terdiri dari 15 keluarga Sahabat Jurnalis dan 127 keluarga Sahabat Klub.



Terdapat 14 klub Daihatsu yang berpartisipasi, yakni AXIC (AvanzaXenia Indonesia Club), C2W (Charade Classy Winner), CAI (Club Ayla Indonesia), CALSIC (Calya Siga Club), CCI (Ceria Club Indonesia), DAI (Daihatsu Ayla Indonesia), dan DTC (Daihatsu Taruna Club). Kemudian DXIC (Daihatsu

Xenia Indonesia Club), MAXXIO (Gran Max Luxio Club Indonesia), SIC (Sirion Indonesia Club), TO (Taruna Owners), TERUCI (Terios Rush Club Indonesia), Terios-ID (Terios Indonesia), dan ZEC (Daihatsu Zebra Club).